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Aos sete dias do mês de dezembro de dois mil e dezessete, às nove horas e trinta minutos, 8 
no prédio do PREVIMPA sito à Rua Uruguai número duzentos e setenta e sete, décimo 9 
quarto andar, teve inicio a quingentésima septuagésima segunda reunião ordinária do 10 
Conselho de Administração do PREVIMPA. Estiveram presentes os seguintes 11 
conselheiros: Adroaldo Bauer Spindola Correa, Alessandra Bocorny de Azevedo, Álvaro 12 
Dion Teixeira, Antônio Carlos da Costa Pinto, Cárin Cecília da Rosa Carvalho, Clarazete 13 
Gautério de Farias, Edson Zomar de Oliveira, Fabiana Zambiasi, Guacyra Lima Ávila, 14 
Isabel Cristina Junqueira, Luciana Eidt, Luciane Pereira da Silva, Luis Fernando de Fraga 15 
Silva, Luis Ferrari Borba, Maércio de Almeida Flores Cruz, Pedro Luis da Silva Vargas, 16 
Renan da Silva Aguiar e Teresinha Casagrande. A sessão foi dirigida pela presidente 17 
Luciane Pereira da Silva, juntamente com o secretário Luis Fernando de Fraga Silva. O 18 
secretário Luis Fernando de Fraga Silva propôs que o primeiro assunto a ser abordado na 19 
reunião fosse o item dois da ordem do dia face os prazos a serem cumpridos, o que foi 20 
aceito pelos demais participantes. ORDEM DO DIA-ITEM 2: O Diretor Administrativo 21 
Financeiro do PREVIMPA, Rodrigo Machado Costa iniciou a apresentação da Política de 22 
Investimentos 2018/2021 através de um quadro comparativo como forma de demonstrar as 23 
alterações introduzidas pela Resolução CMN nº 4604/17. Na seqüência apresentou 24 
detalhes da Política de Investimentos como a forma de gestão, a política de transparência, 25 
os riscos, o cenário com expectativas de mercado e a alocação de recursos. O conselheiro 26 
Adroaldo Bauer Spíndola Correa manifestou-se em relação à transparência, salientando 27 
que o objetivo é de que a mesma seja ampliada. Citou o panfleto elaborado pela chapa que 28 
concorre aos Conselhos de Administração e Fiscal, onde o item de número três das 29 
propostas menciona transparência nas aplicações financeiras do PREVIMPA, dando a 30 
entender de que atualmente não exista. Salientou que a mesma não reflete o pensamento 31 
dos componentes da chapa, e que provavelmente tenha ocorrido algum erro no momento 32 
da digitação e que irá cobrar providências no sentido de que seja retificada. O conselheiro 33 
Pedro Luis da Silva Vargas lembrou que por se tratar de material de campanha, geralmente 34 
este tipo de panfleto é constituído num ambiente político. Após a manifestação dos 35 
conselheiros, a política de investimentos foi colocada em votação, sendo aprovada por 36 
unanimidade entre os participantes. EXPEDIENTE-ITEM 1: apresentação da Ata 37 
037/2017 de 28/11/2017, aprovada. EXPEDIENTE-ITEM 2: Informes: o conselheiro 38 
Pedro Luis da Silva Vargas informou que o Legislativo devolveu recursos na ordem de 39 
quinze milhões de reais ao Executivo como forma de amenizar as dificuldades financeiras 40 
enfrentadas, sendo que em torno de seis milhões estariam destinados a cobrir as despesas 41 
com o pagamento dos servidores aposentados daquela Casa vinculados ao regime de 42 
repartição simples e solicitou confirmação em relação à informação. O vice-presidente 43 
Renan da Silva Aguiar informou que também tomou conhecimento do fato. Informou que 44 
os valores foram devolvidos à PMPA e que possivelmente esteja resolvido o pagamento 45 
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dos aposentados da Câmara Municipal nos meses dezembro e também da gratificação 46 
natalina, já que novembro foi pago integralmente à CMPA. Em relação ao próximo ano, 47 
esclarece que não há definição se a Câmara irá assumir a responsabilidade de aportar os 48 
valores para cobrir a despesa. O secretário Luis Fernando de Fraga Silva atualizou as 49 
informações acerca das eleições dos Conselhos do PREVIMPA. Que o site já está testado e 50 
que provavelmente até amanhã as informações já estejam disponíveis no mesmo. Que a 51 
Procempa terceirizou a confecção das etiquetas e que dessa forma as eleições estão 52 
confirmadas, sendo necessários em torno de seis mil votantes para atingir o quorum e a 53 
eleição seja validada. O conselheiro Adroaldo Bauer Spíndola Correa sugeriu à Comissão 54 
Eleitoral a criação de um comitê de chamamento para a eleição, bem como de postos de 55 
atendimento para esclarecimento aos servidores e incentivo ao voto, além de uma urna 56 
para colher o voto dos aposentados. O vice-presidente Renan da Silva Aguiar informou a 57 
participação na sexagésima primeira reunião do CONAPREV, ocorrida nos dias trinta de 58 
novembro e primeiro de dezembro em Salvador/BA, e procedeu a leitura da Moção de 59 
Condolências aprovada na reunião face o falecimento do ex-Diretor Administrativo 60 
Financeiro do PREVIMPA, e ex-Diretor do IPERGS, Alex Fernando Trindade. Após, este 61 
Conselho manifestou a sua solidariedade aos familiares do ex-servidor. O conselheiro 62 
Adroaldo Bauer Spíndola Correa informou que o colega era reconhecido pela categoria 63 
como uma inteligência em assuntos de previdência, e que na assembléia ocorrida no último 64 
dia trinta de novembro, em sua memória a categoria o saudou através de um minuto de 65 
aplausos como forma de expressar o seu reconhecimento. Em relação ao material de 66 
divulgação da chapa, ressaltou que nele não está de todo representado o conceito que foi 67 
debatido entre seus participantes, que é de preservar, ampliar e vencer os obstáculos em 68 
relação à transparência, motivo pelo qual manifesta a sua divergência em relação ao que 69 
nela está colocado, e que entende que possa ter ocorrido algum equívoco no momento da 70 
sua impressão. A Conselheira Teresinha Casagrande registrou agradecimento ao Presidente 71 
da Câmara Municipal, Vereador Cassio Trogildo, pelo seu empenho e comprometimento 72 
com os servidores inativos e pensionistas da Câmara, que destinou parte do valor 73 
devolvido ao Caixa Único do Executivo para pagamento dos proventos e pensões dos 74 
meses de novembro e dezembro e, ainda, a gratificação natalina de forma integral. A 75 
conselheira Clarazete Gautério de Farias informou a realização de audiência pública na 76 
Câmara Municipal no dia de ontem para debater o Projeto de Lei que altera a 77 
regulamentação dos conselhos municipais impondo limitações ao seu funcionamento, 78 
ficando decidido que os vereadores presentes tentarão priorizar a votação da criação de 79 
uma frente parlamentar em defesa dos conselhos municipais. O conselheiro Pedro Luis da 80 
Silva Vargas manifestou-se em relação ao assunto lembrando que tirar as prerrogativas dos 81 
conselhos acarretará em prejuízo à execução das políticas públicas. Foi solicitado pelos 82 
presentes o registro da inconformidade deste Conselho em relação à proposta envida pelo 83 
Executivo Municipal, de alteração da legislação modificando as prerrogativas dos 84 
conselhos municipais no que concerne às suas competências. O conselheiro Edson Zomar 85 
de Oliveira informou que desde junho passado encontra-se com o Prefeito a indicação do 86 
representante do SIMPA no conselho deliberativo do DMAE, sem homologação até o 87 
presente momento. Convidou a todos a participar da festa de aniversário do DMAE no dia 88 
quinze de dezembro, às doze horas, na rua vinte e quatro de outubro, onde acontecerá um 89 
ato público em defesa do DMAE como órgão público. ORDEM DO DIA-ITEM 1: o 90 
conselheiro Luis Ferrari Borba reiterou sua posição contrária ao projeto em virtude da 91 
realidade nacional, sendo impossível ignorar a atual conjuntura. O conselheiro Adroaldo 92 
Bauer Spindola Correa manifestou que neste momento o estado é refém do mercado 93 
financeiro e do tumulto jurídico, onde não há ordem para os contratos e as leis estão sendo 94 



modificadas ao gosto do gestor, e de que diante deste cenário é arriscado aprovar o projeto. 95 
O conselheiro Edson Zomar de Oliveira reforçou a existência de um movimento nacional 96 
de se jogar a conta na redução de benefícios sociais. Que entende a proposta como uma 97 
tentativa de garantia de redução de danos aos servidores, mas que no contexto atual não 98 
tem como se votar. O conselheiro Pedro Luis da Silva Vargas ratificou a sua posição 99 
contrária ao projeto pelas razões explicitadas na reunião anterior, principalmente pela falta 100 
de garantia de retorno aos servidores dos valores a serem aplicados. O vice-presidente 101 
Renan da Silva Aguiar esclareceu que em sua visão a Reforma da Previdência é inevitável. 102 
A Reforma ocorrerá agora, no próximo ano ou em 2019. Lembra que nesta há dois pontos 103 
no que diz respeito à previdência complementar que serão alterados: a obrigatoriedade dos 104 
entes instituírem a previdência complementar para os seus servidores, e a possibilidade de 105 
gestão por entidades abertas de previdência complementar, leia-se bancos privados. Que 106 
quando aprovadas estas alterações, não haverá possibilidade de concorrer com os bancos e 107 
os novos servidores ficarão muito prejudicados, pois sabemos que as EAPC visam o lucro. 108 
Ratifica que o modelo proposta na minuta é o melhor entre todos já apresentados no setor 109 
público, pois garante a participação dos mesmos na gestão, além de garantir benefícios aos 110 
servidores. Informou ainda que a proposta será apresentada ao Sr. Prefeito na próxima 111 
semana, e entende que havendo a aprovação deste Conselho sua defesa junto ao governo 112 
terá mais chance de êxito. Por sugestão do Conselheiro Edson Zomar de Oliveira, após 113 
análise e discussão da matéria, este Conselho de Administração deliberou por não emitir 114 
parecer e acompanhar os desdobramentos da reforma da previdência, com a possibilidade 115 
de convocação de sessão extraordinária para sua votação no momento adequado, sendo a 116 
proposta acolhida pelos presentes. Nada mais havendo a tratar, a presidente Luciane 117 
Pereira da Silva encerrou a sessão às onze horas e quarenta minutos e eu Luis Fernando de 118 
Fraga Silva lavro a presente Ata, que após lida e aprovada, será assinada pelos presentes.  119 
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